



第67回 守口市立中学校 義務教育学校後期課程 音楽会

10月26日(木)に、大阪国際大学 奥田メモリアルホールで開催されました『第67回 守口市立中学校 義務教育学校後期課程 音楽会』に9年1組がさつき学園の代表として参加しました。

各校の代表クラスが集まったの音楽会ということもあり、どの学校も素晴らしい歌声をホールいっぱいに響かせていました。さつき学園代表の9年1組は「時の旅人」と「YELL」を合唱しました。前半の「時の旅人」は少し緊張気味でしたが、後半の「YELL」では各校発表のトリを務めるのにふさわしい見事な合唱で、会場全体がその歌声に引き込まれ、鳥肌が立つほどでした。音楽会の最後に参加者全員で「夢の世界を」を歌い、会場全体が一つになった感じがしました。1組のみなさんお疲れさまでした。

ちなみに、12月6日(水)に行われる北河内地区中学校連合音楽会(会場:奥田メモリアルホール)に9年2組がさつき学園の代表として参加する予定です。2組の皆さんも、頑張ってください。



リラックスした雰囲気でお出しました。



一曲目「時の旅人」緊張気味でしたがしっかり歌っていました。



二曲目「YELL」素晴らしい歌声に鳥肌が立ちました！

最後に全員で合唱しました。→